



Entrevista Azucena Uresti Santiago Creel (Presidente de la Cámara de Diputados)

“El documento del Plan B de la reforma electoral ya fue enviado al titular del Ejecutivo, a lo mejor mi amigo Ricardo Monreal no estaba informado. Se envió hoy, pero tenía un error de técnica legislativa porque lo que aprobamos lo cambiaron en el Senado, pero ya cuando se cierra el ciclo legislativo no puedes cambiar nada; si hay algo que no fue aprobado ya no se puede discutir sino hasta el siguiente periodo legislativo. Convoqué a una reunión a los coordinadores para hacerles ver esta situación irregular y estuvimos de acuerdo de enviar el documento de inmediato. Para que no haya dudas, el error no se cometió en la Cámara de Diputados.

<https://drive.google.com/file/d/1drRnCxO2qpkS0er53mUgUNR8V70ydEAv/view>